
平成２７年度あさぎり町議会第５回会議（９月定例日）　一般質問事項

順位 質 問 者
質問の
相　手

1 （３番議員） (1) 町　長

久保　尚人

(2) 東庁舎の売却について

2 （１１番議員） (1) 遊休資産の民間企業活用について 町　長

小見田和行 (2) 多面的機能支払交付金事業における予算不足への対応は

3 （８番議員） (1) あさぎり駅周辺再開発について問う。 町　長

山口　和幸 (2)

4 （６番議員） 町　長

徳永　正道 教育委員長

5 （１番議員） (1) 町　長

加賀山瑞津子

(2) マイナンバー制度の導入について 教育委員長

(3) 子供達の安心、安全を守る防犯対策について

6 （７番議員） (1) 国道２１９号線駅前交差点改良工事の進捗状況について 町　長

豊永　喜一 (2) 東庁舎売却等について

7 （９番議員） 町　長

永井　英治 教育委員長

8 （２番議員） (1) 買い物弱者支援について 町　長

橋本　誠 (2) 小中学校今後の部活動の対応について 教育委員長

(3) 東庁舎問題について

9 （４番議員） (1) 農業振興について 町　長

小出　高明 (2) あさぎり町の観光推進について 教育委員長

10 （12番議員） 町　長

奥田　公人

11
（10番議員） (1) 文化財を活かした町づくりについて 町　長

皆越てる子 (2) 災害時の自主避難場所について 教育委員長

12
（14番議員） (1) 集落支援員及び地域おこし協力隊の設置について 町　長

溝口　峰男 (2) 東庁舎跡地の企業誘致について

(3) 地場産業育成について

13 （５番議員） 町　長

森岡　勉 教育委員長

・小学校運動部の地域クラブに移行する取組について（県教委の基
本方針を受けて）

球磨人吉広域事業としての木質バイオマスガス化発電事業につ
いて

地元産材と地元企業によるモデルハウスを建築する考えはない
か問う

文化に視点をおいた「文化の町づくり条例」を制定する計画は
ないか。

質 問 事 項

・日本遺産の認定を受けての今後の取り組みについて質す。

・防犯対策について

・岡原地区簡易水道事業について
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